

Johny Delépine candidat aux Municipales à Plouigneau



La liste présentée par l'équipe sortante « Plouigneau en mouvement d'avenir », sera menée par Johny Delépine, âgé de 62 ans, jeune retraité, ancien responsable d'exploitation dans les transports publics.

Élu pendant six ans en tant que conseiller municipal délégué, à la gestion des bâtiments communaux, de la voirie, de l'assainissement, du matériel et des relations avec les services techniques, Johny Delépine a pour ambition de mettre toute son énergie, son temps et toute son empathie au service de la commune. Il sera épaulé par des adjoints et conseillers confirmés, notamment Rollande Le Houérou et Bernard Le Vaillant.

« Dans cette élection, nous sommes une équipe de citoyens de Plouigneau, composée de 17 femmes et 17 hommes, rajeunie et renouvelée aux deux tiers par rapport à l'équipe sortante, déclare-t-il. Une équipe sans étiquette politique, qui ne poursuit qu'un seul but : continuer à développer notre commune et à l'adapter aux réalités du XXI^e siècle. Nous refusons toutes références partisanes, causes de fractures artificielles dans nos

communautés communales. Nous nous inscrivons dans la continuité des mandatures de Joseph Urien et Rollande Le Houérou qui, plus que de changer la commune, ils l'ont remodelée. Au contact direct et quotidien de nos concitoyens durant ces six dernières années, nous sommes parfaitement informés de leurs désirs et de leurs espérances. Nous avons élaboré un projet global, mûrement réfléchi, qui sera soumis à la population lors de la campagne officielle : l'emploi, le pôle santé, la vie associative, le soutien actif à nos écoles, le bien-être de nos aînés, la vitalité de nos commerces et services, les sports et loisirs, constituent nos axes prioritaires d'action.